
 

Anfrage  
der FDP-Stadtverordnetenfraktion Bad Hersfeld 
bezüglich Sachstand „Konrad-Zuse-Scheune“ 

 

 

Sachverhalt: 

Im Zuge des Baues der „Zuse-Höfe“, wurde dem Investor auferlegt, die „Konrad-Zuse-

Scheune“ zu erhalten und zu sanieren. 

Daher wird der Magistrat der Kreisstadt Bad Hersfeld gemäß §50 HGO um Beantwortung der 

folgenden Anfrage gebeten: 

 

1. Wie stellt sich der rechtliche Stand zur Umsetzung der o. g. Maßnahmen dar?  

 

2. Welche Möglichkeiten hat die Stadt diese durchzusetzen. 

 

3. Wie sieht der Zeitplan zur Umsetzung aus? 
 

4. Gibt es Gespräche mit dem Investor im Hinblick auf eine einvernehmliche Lösung? 
 

 

 

Bad Hersfeld, 12. April 2018 

 

 

Bernd Böhle 

Fraktionsvorsitzender 


